

Kawal Pembentukan Pansus
Perumdam Lawu Tirta

Kalis Kembali Gelar Aksi

Magetan - HARIAN BANGSA

Guna memastikan dibentuknya Pansus DPRD Magetan terkait permasalahan yang terjadi di Perumdam Lawu Tirta Magetan, Koalisi Aktivistis Lintas Sektor (Kalis) kembali turun ke jalan dan menggelar aksi damai, Jumat (13/01/2023).

Dalam aksi Kalis yang kedua kalinya ini, diawali di depan Gedung DPRD Magetan. Puluhan massa Kalis tampak membentangkan spanduk dan melakukan orasi yang di sambut langsung oleh Ketua DPRD Magetan Sujatno.

"Kemarin kita mendengar Pansus itu sudah dibentuk di DPRD Magetan, maka dari itu kita pengen tahu apakah itu hanya tipuan di media sosial atau benar-benar realita. Ada Pansusnya, ada timnya dan ada SK,"kata Sifaal Anam, perwakilan Kalis, Jumat (13/01/2023).

Melalui orasinya itu, Anam juga meminta kepada Ketua DPRD Magetan bukti keberpihakan Dewan dan juga fraksi-fraksinya kepada masyarakat Magetan.

"Kami meminta bukti keterpihakan saudara kepada masyarakat Magetan, kami tidak ingin masyarakat atau pelanggan hanya dijadikan sapi perahan politik kekuasaan. Ingat semua rakyat Magetan melihat anda dan semua perbuatan anda akan dipertanggungjawabkan di hadapan Tuhan Yang Maha Esa," tegasnya.

Sementara itu, menanggapi aksi Kalis itu, Ketua DPRD Sujatno secara langsung menyampaikan kepada puluhan massa bahwa Pansus sudah terbentuk dan siap melaksanakan tugasnya.

"Alhamdulillah kemarin hari Kamis tanggal 12 Januari 2023 rapat paripurna sudah dibentuk Pansus. Dan saya tegaskan surat keputusan Pansus ini sudah saya tandatangani dan akan bekerja selama 3 bulan mulai dari surat keputusan yang saya tandatangani itu,"terang Sujatno.

Dalam kesempatan itu, Sujatno juga menyampaikan kepada Kalis, bahwa Pansus akan benar-benar bekerja sesuai dengan fakta yang ada.

Usai melakukan aksi di depan Kantor DPRD Magetan, puluhan massa Kalis juga menggelar aksi di depan Kantor Pemkab Magetan yang ditemui secara langsung oleh Sekda Magetan Hergunadi. (ton/sof)



Puluhan massa Kalis gelar aksi damai di depan kantor DPRD.

(Anton/HARIAN BANGSA)